



24.09.2025
76/59

An die Vertreterinnen und Vertreter der Medien

Hessen feiert seinen 80. Geburtstag. Auf der Fassade des Hessischen Landtages wird künftig jeden Abend mit einer Lichtinstallation die Geschichte des historischen Stadtschlusses erzählt. Die Historie des Schlusses ist eng mit der des Landes Hessen verknüpft. Erzählt wird sie von einem Löwen, der heute das Landeswappen ziert.

Die Premiere der Lichtinstallation „**Hessische Löwengeschichte(n)**“ findet statt am

Donnerstag, 2. Oktober 2025, um 20:30 Uhr
auf dem Schlossplatz vor dem Hessischen Landtag.
(Vorempfang um 19.30 Uhr im Musiksaal)

Beim Vorempfang werden Landtagspräsidentin Astrid Wallmann, die stellvertretende Generalkonsulin der Vereinigten Staaten von Amerika, Jennifer Walsh, Wiesbadens Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende sowie Stadtverordnetenvorsteher Dr. Gerhard Obermayr Grußworte an die Gäste richten.

Wir bitten um Voranmeldung bis zum 1. Oktober, 17 Uhr: pressestelle@ltg.hessen.de

Mit freundlichen Grüßen
Benjamin Holler

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Benjamin Holler

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden

